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Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da holger999 - 11/03/2021 13:20
_____________________________________

Salve,

con grandi sentimenti contrastanti ho letto anche qui tutte le voci...aspetto anche con impazienza su
Mandello.

solo ora uno smorzatore più grande:

allo stesso tempo sull'Isola di Man dovrebbe correre la Manx Classic 

&quot;&quot;&quot;Per le gare del Classic TT e del Manx GP, che dovevano svolgersi più avanti
nell'anno dal 21 agosto al 3 settembre, gli organizzatori erano inizialmente ancora fiduciosi. Qui è stata
annunciata una decisione definitiva per la primavera. A marzo, il momento è arrivato. Anche le gare
Classic del TT 2021 sono state annullate&quot;&quot;&quot;.

www.motorradonline.de/szene-motorsport/i...21-corona-tt-absage/

poi ero gli ultimi giorni felice con i messaggi Corona con noi a Bad Kreuznach:

L'incidenza settimanale è all'interno del distretto secondo il modello di calcolo del paese al 27,2.

ma ora a livello nazionale uno scrive di nuovo sull'inizio della 3.wave 

Sono ancora un ottimista, perché non vedo l'ora che arrivi....

ma di fatto sarà più che difficile :snief

rimane in salute e si spera...

Saluti

Holger
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============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da holger999 - 12/03/2021 15:19
_____________________________________

www.repubblica.it/motori/sezioni/moto/20...o_globale-291908675/

Salute

Holger

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da Ortigia - 12/03/2021 19:08
_____________________________________

Ciao Holger,

grazie molte per l'articolo interessante.

Ma quindi a settembre ci potremo apsettare un modello nuovo? per noi vecchi guzzisti? Sarebbe molto
bello....

Un Saluto

Ortigia

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da Franz3000 - 12/03/2021 21:51
_____________________________________

Io continuo a sperare nella nuova griso. 

E questo articolo fa ben sperare, nuovo motore che immagino possa essere un mille o giù di lì

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da Franz3000 - 13/03/2021 08:51
_____________________________________
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Un nuovo V100?

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da lucki griso - 14/03/2021 14:30
_____________________________________

Buongiorno spero in un bel 1400 naked stile griso distruggi giunti cardanici brucia semafori che ti incolla
il culo sul fondo sella e strappa mani dal manubrio        

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da doppiabi - 14/03/2021 14:40
_____________________________________

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da holger999 - 14/03/2021 17:58
_____________________________________

ciao, 

grazie per le 2 ore da Mandello del Lario.

Bellissimo reportage e un po' di sole nel cuore da Mandello per i tanti amici Guzzi.

Saluti

Holger

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da doppiabi - 14/03/2021 18:36
_____________________________________
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============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da holger999 - 15/03/2021 13:12
_____________________________________

Buon centesimo compleanno.

Ringraziamo Carlo Guzzi e i suoi successori e tutti i dipendenti di Mandello del Lario per queste divine
moto Moto Guzzi degli anni 100. Ai prossimi 100 anni Guzzi.

  

Saluti

Holger

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da Franz3000 - 15/03/2021 15:54
_____________________________________

Intervista a Roberto Colaninno

www.gazzetta.it/motori/la-mia-moto/14-03...-4001456824652.shtml

&quot;...Il nuovo stabilimento sarà l’occasione per un’ulteriore crescita del marchio. Qui nascerà la Guzzi
del centenario il cui progetto potrebbe essere presentato al prossimo Eicma. Sarà straordinaria per
tecnologia, design e prestazioni”

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da ninomiao - 01/04/2021 08:00
_____________________________________

si leggono notizie preoccupanti circa la possibilita' che il raduno del centenario si possa svolgere
regolarmente...nonostante si siano gia' spesi molti soldi e la programmazione sia ( sembra...) in fase
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molto avanzata...

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da griso67 - 01/04/2021 09:58
_____________________________________

Ho letto anch'io in merito e purtroppo le notizie non sono rassicuranti, d'altronde con questi ritmi da
tartaruga dubito che si possa fare un raduno di tali proporzioni con un tasso di contagiosità molto
elevato, vedremo a Giugno come saremo messi.

Come dice qualcuno hanno rinviato le olimpiadi.........

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da holger999 - 02/04/2021 13:17
_____________________________________

Ciao,

 spero che le informazioni siano state scritte a causa del 1 aprile.

O c'è davvero già la notizia di una cancellazione o di un rinvio? Dove erano i rapporti?

Perché purtroppo i numeri delle infezioni di Corona aumentano di nuovo ovunque in Europa.

Sperando di vedervi a settembre a Mandello.

Saluti

Holger

============================================================================

Re: Moto Guzzi celebrazione 100 anni Mandello del Lario
Inviato da Lele71 - 06/04/2021 10:50
_____________________________________

Mancano ormai cinque mesi e in Italia si muore ancora a centinaia ogni giorno e si vaccina a ritmi
blandissimi: a vedere cosa sono riusciti a fare nel Regno Unito viene davvero invidia.
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Le dosi vengono sempre consegnate in numero inferiore a quanto pattuito e in più c'è l'incognita
AstraZeneca che, checché se ne dica, ormai si è giocato la fiducia di tanta gente perché il nesso coi
decessi c'è eccome.

In Italia si prevede l'immunità di gregge per luglio e conoscendo l'attendibilità di certi proclami mi aspetto
che a luglio il gregge non sia immunizzato e quindi saremo ormai a settembre.

A settembre l'anno scorso si iniziavano a vedere i primi effetti degli assembramenti estivi con la ripresa
dei contagi e la seconda ondata.

Consideriamo che negli anni normali si parla di 30.000/40.000 persone a Mandello, perciò immagino che
per il centenario a 50.000 si possa arrivare.

Mettendo tutto insieme e considerando che chi deve prendere decisioni non può che adottare un
approccio cautelativo onde evitare denunce a posteriori qualora si verifichino contagi di massa e morti a
gogò, io francamente non nutro nessuna speranza.

Ciò non toglie che sarei contentissimo come tutti di parteciparvi ma se analizzo i dati disponibili la mia
conclusione è solo una: nel primo fine settimana di settembre faremo tutt'altro

============================================================================
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